



つきがた C・S 通信

月潟中学校コミュニティースクール委員授業参観

令和5年7月13日、月潟中学校CS委員の方々より、生徒たちの授業の様子を参観していただき、その後の懇談会では、校長より近況報告、CS委員の方々より授業参観の感想などをいただきました。



月潟中学校 会議室にて



理科の授業の様子

【次第】

- 1、授業参観…1年 英語 2年 国語 3年 理科
くすのき 英語
- 2、懇談
 - (1) 校長あいさつ
 - (2) 授業をみでの感想
 - (3) 月潟の中学生にのぞむこと、中学校にのぞむこと



英語の授業の様子

※ 次回の「第2回小中合同学校運営協議会」は、10月17日(火)月潟小学校の予定です。

2、懇談

校長あいさつ

- ・ わかる・できる授業を目指し、NRT テストや生徒アンケートの結果をもとに、見直しを図っている。
- ・ 部活動が R8 年度に地域移行が完了する。来年度から、活動時間の短縮を進めたいと考えている。
- ・ いじめ等、見逃さないように指導にあたっている。ネットの使い方なども指導している。

授業の感想

- ・ どの授業も雰囲気明るく、生徒たちが楽しそうで良かった。
- ・ 理科の「実験」の授業は大事な経験だと思う。タブレットの情報に頼らず、「実験」はなくさないでほしい。
- ・ iPadとノート、両方をうまく使いながら生徒も発言していて、楽し気な授業だった。
- ・ 書くのが苦手な生徒のために、最後に黒板を写して送ることで、全員で共有できる。(iPad の使い方に関心した。)

月潟の中学生にのぞむこと、中学校にのぞむこと

- ・ 地域の美化活動や月潟祭りの参加など、中学生は地域に欠かせない存在です。
- ・ 中学校は、十分地域に貢献されていると思います。これ以上、望むことはありません。